



DESCUBRE MALASIA Y SINGAPUR

Del 23 de febrero al 03 de MARZO (7 noches / 9 días)

24feb Kuala Lumpur

(Cena)

Llegada al aeropuerto internacional de Kuala Lumpur, donde tras los trámites aduaneros nos encontraremos con nuestro asistente de habla hispana. Traslado privado desde el aeropuerto internacional hasta el hotel reservado en el centro de Kuala Lumpur con un vehículo con aire acondicionado, Ubicado a 60 kilómetros al norte del aeropuerto, el traslado tomará aproximadamente 1h y 15 minutos. Sobre las 20:00 llegaremos al hotel donde tendremos

Cena incluida. Después los que quieran podrán pasear un poco por los alrededores del hotel antes de irnos a la cama.



25feb Kuala Lumpur

(Desayuno, Almuerzo)

Desayuno. Por la mañana, nos encontramos con nuestro guía para un tour a pie de medio día recorriendo los sitios más históricos de la ciudad. Empezamos en la Plaza de la Independencia, conocida como Plaza Merdeka, hogar del palacio Sultán Abdul Samad, el Club Real Selangor y la Iglesia de Santa María. Continuamos con la Mezquita Masjid Jamek, la mezquita más antigua de Kuala Lumpur que se encuentra en la confluencia de dos ríos, Klang y Gombak, de donde surgió Kuala Lumpur y del que toma su nombre. La tarde continúa con una visita a Little India y Chinatown pasando por el mercado central, "Central Market", antes de llegar al templo chino de Sin Sze Si Ya y al templo hindú de Sri Mahamariamman. Para ver la ciudad desde una perspectiva distinta, tendremos la oportunidad de subir a la Kuala Lumpur tower el lugar perfecto para admirar desde arriba la metrópoli de Malasia y donde saborear un buen almuerzo aprovechando de la vista panorámica.



Por la tarde tiempo libre para pasear por la ciudad.

26feb Kuala Lumpur

(Desayuno,Cena)

Desayuno. Conoceremos de un vistazo la vida rural de Malasia con una exploración de Kuala Selangor, a solo una hora en coche de Kuala Lumpur. Kuala Selangor tiene mucho que ofrecer. Aquí, la pesca y la agricultura son los principales trabajos, aunque una gran parte del área también ha sido cultivada con plantaciones de palma aceitera y caucho.

Al llegar, visitamos Bukit Melawati, que es una atracción turística popular y la colina domina el Estrecho de Malaca y también tiene un faro, así como los restos del Fuerte Kota Melawati. A continuación, disfrutamos de una cena local de mariscos al estilo chino, antes de abordar un bote para lo más destacado de la noche: observar luciérnagas. Navegando río arriba, observamos miles de luciérnagas parpadeando como luces de Navidad en los manglares que bordean las orillas del río. Después de este recorrido, tomamos un traslado de regreso a la ciudad.



27feb Kuala Lumpur

(Desayuno,cena)

Desayuno. Daremos un paseo a pie por la ciudad hacia la torres Petronas donde subiremos y contemplaremos las vistas inconmensurables de este edificio de 452 metros símbolo de toda Malasia y de su capital Kuala Lumpur (Entrada incluida); tiempo libre en la zona más comercial de Kuala Lumpur y almuerzo por libre. Por la tarde salida para observar cómo se producen las artesanías más distintivas de Malasia en la fábrica Royal Selangor Pewter más grande del mundo y descubra el misterio de las cuevas de Batu. Este recorrido de medio día comienza en el primero, donde aprendemos los diferentes procesos involucrados en el trabajo con peltre que incluye fundición, limado, pulido, soldadura, martillado y grabado. A continuación, tenemos una breve parada en el Centro Batik, antes de continuar con el punto culminante del recorrido; las cuevas de Batu. Uno de los santuarios hindúes más populares de Malasia, 272 coloridos escalones conducen al sitio que comprende cinco cuevas y varios templos, siendo la atracción principal la Cueva del Templo. Al regresar al centro de la ciudad, nos pararemos para cenar juntos en un restaurante típico.



28feb Kuala Lumpur - Malaca

(Desayuno,Almuerzo)

Desayuno. Partiendo de Kuala Lumpur viajaremos a Malaca, donde durante 400 años este lugar



fue colonizado por portugueses, holandeses y británicos, antes de la ocupación japonesa durante la Segunda Guerra Mundial. A la llegada nos registraremos en el hotel. Almuerzo.

Por la tarde, exploraremos los ricos edificios históricos, monumentos antiguos y estructuras coloniales de la histórica ciudad de Malaca, cuyo centro ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Nos reuniremos con nuestro asistente de habla hispana en el lobby del hotel para comenzar un recorrido histórico a pie. Partiremos de la iglesia de San Francisco Xavier, antes de proceder a Stadthuys. Subiremos la colina de San Paolo para visitar la iglesia de San Paolo, donde una vez fue enterrado San Francisco Javier. Pasaremos frente al Palacio del Sultanato de Melaka, Porta De Santiago y la puerta de la fortaleza portuguesa A Formosa, construida en 1511. Caminaremos por la calle Harmony, llena de templos y mezquitas. Por fin visitaremos el templo de Cheng Hoon Teng



29feb Malaca - Singapur

[Desayuno,Cena]

Desayuno. Y salida hacia Singapur nuestro tiempo en Malasia está acabando, ya que por la mañana saldremos en dirección de Singapur pasando por la frontera terrestre, llegada y Tarde libre para pasear por la ciudad en función de la hora de llegada. Cena en el hotel.

01marzo Singapur

[Desayuno,Almuerzo]

Descubramos juntos la historia, la cultura y el estilo de vida de Singapur en un recorrido por la ciudad que muestra el contraste entre lo antiguo y lo nuevo y una mezcla de oriente y occidente. Nos encontramos con nuestro guía de habla hispana en el lobby de nuestro hotel para comenzar el recorrido de medio día. La primera parada del recorrido será el distrito cívico, el Padang, la Explanada y el teatro de la Bahía. Nos detendremos en el Merlion, una criatura mitológica mitad león y mitad pez, antes de continuar para visitar el templo Thian Hock Keng, uno de los templos budistas / taoístas más antiguos de Singapur. A continuación, procederemos al Jardín Botánico, hogar del Jardín Nacional de Orquídeas con su colección de más de 1,000 especies y 2,000 híbridos de orquídeas. Concluiremos nuestro recorrido en Chinatown y Little India, un distrito que originalmente fue una división del Singapur colonial donde los inmigrantes tameses residían bajo la política británica de segregación étnica. Antes de terminar el recorrido almuerzo en un restaurante típico.



Tarde libre para seguir conociendo la ciudad.



Después del desayuno iremos a pie a la zona de la Marina de Singapur donde daremos un paseo por esa zona maravillosa de la ciudad y donde después dedicaremos todo el día a visitar uno de los lugares más mágicos de todo Singapur, los Jardines de la Bahía (Gardens by the Bay) constituyen el mayor parque de Singapur y se han convertido, por mérito propio, en el símbolo de la ciudad y en su atracción más popular. Tienen una extensión de 101 hectáreas y acogen más de un millón de plantas de los cinco continentes.



Tras casi 5 años de construcción y más de 1.000 millones de dólares de inversión, los Jardines de la Bahía de Singapur fueron inaugurados en junio de 2012, dando un paso más para lograr el objetivo del gobierno, ser “una ciudad dentro de un jardín”.

Además de las plantas, el agua y el propio paisaje, en la inmensidad de los jardines también hay varias estructuras, donde merece la pena destacar los “Superárboles” y los invernaderos.

Con la entrada podréis pasear por jardines temáticos que os transportarán a Malasia, China y el Índico. En la Cúpula de las Flores también encontraréis plantas de Sudáfrica, California o Italia, mientras que en el Bosque de las Nubes os espera la cascada cubierta más grande del planeta.

Durante vuestra visita a los Jardines de la Bahía, no podéis dejar de visitar el invernadero acristalado más grande del mundo. Dentro encontraréis baobabs, árboles-botella, una increíble montaña de 35 metros de altura y una réplica de la Torre Eiffel construida con plantas. ¡Un escenario único!

Entrada a los invernaderos

Con esta entrada podréis acceder a las dos estructuras más grandes de los Jardines de la Bahía: Cloud Forest, donde podréis ver la catarata interior más alta del mundo, y Flower Dome, el mayor invernadero de cristal del mundo, incluye también la entrada el Paseo por el SKY WALK así como la subida al Superobservatorio.

Una experiencia de verdad maravillosa.

Almuerzo no incluido.

A la hora convenida sobre las 20:00 de la tarde recogida y traslado privado para el aeropuerto internacional de Singapur Changi desde el hotel reservado en el centro de Singapur con un vehículo con aire acondicionado Ubicado a 20 kilómetros al este de la ciudad, el traslado tomará



aproximadamente 25 minutos.

Hoteles previstos o similares:

- KUALA LUMPUR: VERDANT HILL 4 NOCHES
- MALACCA: IBIS MELAKA 1 NOCHE
- SINGAPORE: PARADOX HOTEL 2 NOCHES

VUELOS COMPAÑIA TURKISH

23 FEBRERO MALAGA /ESTAMBUL/KUALA LUMPUR 17:20 23:45 01:50 17:00 (Llegada 24 febrero)

02 MARZO SINGAPUR /ESTAMBUL/MÁLAGA 23:35 06:10 09:00 11:35 (llegada 03 marzo)

1 MALETA 23 KG POR PERSONA

**PVP 2595€ POR
PERSONA**

EN HAB. DOBLE MÍNIMO 2 PERSONAS

Precio por persona en habitación individual: 3145€

Precio por persona en habitación triple: 2537€

El precio incluye

- Vuelos internacionales desde Málaga vía Estambul llegando a Malasia(Kuala Lumpur)

Y saliendo por Singapur vía Estambul de regreso a Málaga.

- Acompañante de la agencia desde la salida.



- 7 noches de alojamiento y desayuno en los hoteles indicados
- Traslados y visitas indicadas en privado con entradas y con guía de habla hispana.
- 3 Almuerzos y 4 cenas
- Entradas a las torres petronas
- Entradas al jardín bay en Singapur con sky walk y observatorio.
- Seguro de anulación y asistencia sanitaria.

POLÍTICA DE PAGOS Y GASTOS DE CANCELACIÓN:

- Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.
- Segundo pago 23 de noviembre 200 € por persona.
- Tercer pago 18 de diciembre 600 €.
- Pago final 22 de enero.

Política de gastos de cancelación:

- Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 100€ por persona.
- Reservas canceladas entre 89 y 65 días antes de la salida 600 € por persona.
- Cancelaciones entre 64-31 días antes de la salida 850 € del total de la reserva.
- Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u



otros servicios.

Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11-07). La promoción.

